

## Tabarzer Bergsprint



Abbildung 1: Gesamtsieger 2012 Benno Weber (1. MTB Club Suhl) im Anstieg (Foto: Christian Ebhardt)

Seit Oktober 2010 wird der Tabarzer Bergsprint jeweils als letzter Höhepunkt des Vereinsjahres des Tabarzer SV 1887 e.V. / Abteilung Mountainbike ausgetragen. Nach der kontinuierlichen Steigerung der Starterzahlen in den letzten Jahren (2010: 32 Starter, 2011: 55 Starter, 2012: 98 Starter, 2013: 113 Starter) erhoffen sich die Veranstalter bei meist schönem Herbstwetter auch 2014 eine Fortsetzung des positiven Trends. Dazu soll erneut das 2012 erstmals integrierte Ranglistenrennen des Ski-Alpin-Nachwuchs beitragen. Dieses wird zwischen dem Hauptrennen und dem Kidsrace (900m mit ca. 60hm) gestartet. Thüringens Nachwuchstalente aus dem Alpinbereich nutzen diese Veranstaltung im Rahmen mehrere Wettkämpfe die als Ranglistenwettkämpfe außerhalb der Skisaison bestritten werden. Der eigentliche Bergsprint wird auf unveränderter Strecke ausgetragen. Es gilt so schnell wie möglich die 4,5km lange und mit 240hm gespickte Strecke vom Lauchagrund bis zur Schmidtwiese unterhalb der Tanzbuche zu bewältigen. Im Ziel wird für das Wohl der Fahrer und Zuschauer mit Bratwürsten, Obst und Getränken gesorgt. Im Vordergrund der Veranstaltung steht der familiäre Charakter. Die Siegerehrungen der einzelnen Altersklassen sowie auch der alljährlich integrierten

Vereinsmeisterschaft finden im Anschluss an die drei unterschiedlichen Distanzen statt.